
ÉCOLE AUX QUATRE-VENTS 

 185, rue Saint-Gérard 
 Saint-Jean-sur-Richelieu (QC) J2W  2L8 
 Tél. : (450) 348-7341      Télec : (450) 348-5501 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE 2019-10-07 
760 

 
 
 
 
 
 

CE 2019-10-07 
761 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Procès-verbal de la réunion du Conseil d’établissement 
École Aux Quatre-Vents 

 
Séance ordinaire                                                                         Lundi, 7 octobre 2019 
Première réunion du conseil d’établissement, tenue à l’école Aux-Quatre-Vents, 185 rue Saint-
Gérard à Saint-Jean-sur-Richelieu, ce 7ième jour d’octobre 2019 et à laquelle étaient présents : 
 
Présences : 
Catherine Simonato, parent 
Luc Hébert, parent 
Éric Loiselle, parent 
François Thibault, parent, 
Véronique Gingras, parent 
François Aubert, parent 
Noël-André Latour, directeur par interim 
Mélanie Lafond, enseignante  
Sophie Lessard, enseignante 
Johanne Lefebvre, enseignante 
Nathalie Larivière, responsable du service de garde 
Brigitte Lapointe, personnel de soutien 
 
Absences : 
Sonia Turcotte, personnel professionnel 
 
 
1. Ouverture de l’assemblée 
 
Il est proposé par monsieur Luc Hébert, 
 
QUE l’assemblée soit ouverte à 19h17. 
 
Adopté unanimement   résolution 
 
 
2. Adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par madame Catherine Simonato, 
QUE l’ordre du jour soit adopté. 
 
Adopté unanimement  
 
 
3. Nomination d’un (e) secrétaire pour la réunion 

 
 Monsieur Latour sera secrétaire pour la présente réunion. 
 
 
4. Période réservée au public 

 
Aucune question du public. 
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5. Adoption et suivi du procès-verbal de la réunion du 26 juin 2019 
 

Au point 4 du procès-verbal du 27 mai dernier, il faudrait lire: l’école doit payer pour la 
réalisation d’un plan afin de présenter une demande de subvention. 
 
Au point 7.3 du PV du 26 juin, il faut modifier maximus pour maximum. 
Au point 7.4, il est proposé par François Thibault d’hausser les cibles. 
 
Il est proposé par François Thibault, 
 
QUE les procès-verbaux soient adoptés. 
 
Adopté unanimement   
 
 
6. Élection d’un(e) président(e) 
 
M. François Thibault, président sortant, explique le rôle de président et invite les personnes 
intéressées à se manifester. 
 
Madame Brigitte Lapointe propose monsieur François Thibault à titre de président pour la 
nouvelle année.  Monsieur Thibault accepte. 
 
Adopté unanimement 
 
 
7. Élection d’un(e) vice-président(e) 
 
Madame Brigitte Lapointe propose madame Véronique Gingras à titre de vice-présidente. 
Madame Gingras accepte. 
 
Adopté unanimement  
 
 
8. Tour de table 
 
Les membres souhaitent souligner la belle journée que fut la Tornadofiesta. Il est aussi question 
de la Grande Récré. On souligne l’effort de madame Sophie pour la montée du mont 
Kilimenjaro…  Enfin, il est question d’un commentaire du photographe à un enfant. Prendre une 

photo sans lunette… elle serait plus belle….  Ce commentaire nous paraît inacceptable. Un retour 
auprès du photographe sera fait. 
 
9. Mot du président 
 
Rien de particulier. 

 
10.  Calendrier des rencontres 2019-2020 
 
Les dates convenues sont :   
4  novembre 2019 
9 décembre 2019 
3 février 2020 
23 mars 2020 
27 avril 2020 
25 mai 2020  
Une séance extraordinaire sera à prévoir en juin. 
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Il est proposé par Véronique Gingras, 
QUE le calendrier soit adopté.  
 
Adopté unanimement 
 
 
11. Règle de régie interne du conseil d’établissement 

 
Monsieur Thibault présente les règles de la Régie interne.  
 
Il est proposé par Nathalie Larivière, 
QUE les règles soient adoptées. 
 
Adopté unanimement  
 
 
12, Déclaration de conflits d’intérêts des membres (art. 70) 

 
Aucune déclaration de conflits d’intérêts n’est reportée. 
 
 
13. Représentants (es) de la communauté 
 
Il est décidé d’inviter des gens de la communauté lorsqu’il sera question de sujet précis, qui les 
concerne plus particulièrement.    
 
14. Sujets de la direction 
 
14.1 Bilan du fonds à destination spéciale. 
 
Monsieur Latour fait une brève présentation du solde du compte 981.  Madame Brigitte finalisera 
le dossier pour la prochaine soirée du Conseil.  
 
14.2 Allocation pour sortie et/ou activités durant l’année. 
      
Catherine Simonato propose que l’on accorde l’ensemble des dépenses prévues dans le suivi du 
fond à destination spécial. Voir feuille ci-jointe. 
Par exemple: 
450$ par classe pour payer des activités et/ou sorties 
450$ / pour les 3 classes TSA 
L’activité Halloween, album des finissants, les sorties et la Tornadofiesta. 
  
Madame Brigitte Lapointe propose l’adoption.  
Adopté unaniment.... 
 
 
14.3 Montant Maximal à payer par les parents pour les sorties de toute l’année. 
 
Les membres du Conseil autorisent le personnel enseignant a demandé au maximum 45$ par 
enfants pour les sorties parascolaires, récréatifs.  Non pédagogiques. 
Madame Véronique Gingras propose l’adoption.  
 
Adopté unanimement  
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14.4  Contribution financière pour le spectacle de Noël et la semaine du Français 
 
Monsieur Latour expose la situation. Les enseignantes souhaiteraient que le Conseil paie pour la 
réalisation de deux activités pour les enfants. Monsieur Thibault demande le vote en présentant 
les trois scénarios (activité unique ou tout ensemble ou rien du tout). 
Il propose d’autoriser la venue des deux activités dans notre école et ce, via le 981, en 
remplacement de l’abolition de la mesure « L’école inspirante ». 
 
Adopté unanimement  
 
14.5 Projet de sensibilisation avec la SPCA Montérégie (approbation) 
 
Les enseignantes des classes spécialisées souhaitent recevoir la visite d’une dame de la SPCA en 
compagnie de son chien. Elle discutera de l’approche à faire auprès d’un chien. 
 
Monsieur Thibault propose l’adoption.  
Adopté unanimement  
 
14.6 Projet animation de cartes de Hockey 
 
Monsieur Savaria souahite animer à nouveau cette activité.  
Madame Brigitte Lapointe propose l’adoption. 
 
Adopté unanimement   
 
14.7 Prêt de salle pour le groupe Voxapella (approbation) 
 
Les membres du Conseil accepte le prêt de salle pour la présente année.  
 
Madame Johanne Lefebvre propose l’adoption. 
Adopté à l’unanimité.  
 
14.8 Projet de sortie des 6e cet hiver 
 
Les membres discutent du prix du séjour. Il en reviendra aux parents de décider.  
On demande de procéder au sondage le plus rapidement possible.    
 
Monsieur Luc Aubert propose…. 
Adopté à l’unanimité 
 
14.9 Sorties parascolaires 2019-2020 connues à ce jour 
 
Voir feuille ci-jointe. 
Exclure la sortie au camp Mariste (en attente du résultat du sondage aux parents) 
Proposé par madame Brigitte Lapointe d’adopter 
Adopté à l’unanimité.  
 
14.10 Projet cour d’école 
 
Discussion sur le projet à venir. Une rencontre sera organisée sous peu en suivi. 
Voici les membres: 
Francois Aubert 
Janie Laramée 
Mélanie Lafond  
Nathalie Larivière  
Natacha et Mélissa Ouellet  
Denis Soucy  
Marie-Claude Robert 
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14.11 Bref retour sur l’état actuel de la campagne de financement 
 
Madame Brigite Lapointe fait état de la situation actuelle. À ce jour, il manque encore 16 
familles après trois rappels.  17 familles ne veulent pas participer du tout….  12 familles sont 
retirées de la levée de fonds en raison de situation particulière. 
 
Un retour plus complet sera fait lors de la prochaine séance du Conseil. 
 
 
14.12 Retour sur la prise des photos 
 
Tel que discuté au tour de table, un retour sera fait au photographe. 
 
14.13 Aménagement de corridors scolaires par la Ville  
 
Monsieur Latour fait état de la rencontre tenue avec la Ville à ce sujet la semaine dernière. La Ville 
souhaite aménager des corridors scolaires autour de l’école. 
 
14.14 Activités parascolaires en soirée  
 
Les membres sont informés des activitées parascolaires après l’école, la robotique, la danse et la musique.
 
14.15 Fête de l’Halloween  
 
Les parents de l’OPP vont organiser la fête de l’Halloween. Ils organiseront une Tambola.  Un 
montant de 750$ sera octroyé pour les achats par le Conseil. Ce montant a été adopté au point 
précédent. 
 
14.16 Remise de la Première Communication 
 
La date limite pour la remise de la Première Communication sera le 15 octobre prochain. 
 

 
15. Rapport du représentant au comité de parents 
 
Madame Simonato informe les membres qu’il y aura de plus en plus de webinaires en ligne pour 
les parents du Comité.  La Présidente du Comité de parents se nomme Anne-Marie Noël. 
 
16. Correspondance du CÉ 

 
Nous avons reçu de la publicité sur les webinaire en ligne offerts par la Fédération des Comités 
de parents.  Il y aura un Conseil national en mai prochain.  
 
17. Questions diverses 
 
Aucune 
 
 
18. Clôture de l’assemblée 
 
Il est proposé par Brigitte Lapointe, 
QUE l’Assemblée soit levée à 21h33 
 
Adopté unanimement  
 
____________________                                                     ______________________ 
Noël-André Latour, directeur                                               François Thibault,  président 

 


